



Fort-de-France, le 17 mars 2014

Chers camarades, Chers congressistes,

Le SNUipp-FSU Martinique ne pourra être présent au Congrès du SNES cette année, néanmoins nous tenons à vous témoigner notre solidarité et notre confiance .

Nous appelons à retrouver la confiance pour que le SNES-FSU, majoritaire, nous entraîne dans son sillon.

Les intérêts que nous défendons pour la profession nous obligent à construire un langage syndical commun. C'est ainsi que nous nous présentons à nos collègues et à nos mandants.

La défense de notre métier et l'exercice du droit syndical doivent se renforcer afin que nos collègues retrouvent notre combativité et soient assurés de notre engagement auprès d'eux.

Le SNUipp-FSU Martinique souhaite pour sa part, que nous, composantes de la FSU que nous sommes, nous donnions au « U » de FSU tout son sens et que nous demeurions Unis dans notre diversité.

Nous vous souhaitons de bons et fructueux travaux.

Pour le SNUipp-FSU Martinique
Régine BELLAY
Secrétaire départementale